

ACTing as One

COVID-19 の危機に対して「連帯」を求めるアピール 2020.4.9

私たちは今、COVID-19 という感染症の爆発的な拡大によって、これまで積み上げてきたものや計画が滞り、日々翻弄される試練の中にいます。このような状況の中では、宗教者、科学者をはじめ誰もが不確実性の不安に襲われます。しかし私たちキリスト者は、人間が思い描く、人間にとって都合の良い計画が、決して神の計画と合致するとは限らないことを知っています。ですから、私たちは神の憐れみと導きを信頼し、この不確実性を受け入れることができる謙虚さと強さを持ちたいと思います。

今、どこの国・地域で生きようとも、年齢・ジェンダー・人種・国籍・貧富の差を超え、全ての人々が平等に、時を同じくして、ネットで同じ情報をたどり、共にこの恐ろしい感染症から世界を見るという経験をしています。これは、全ての人々が同じ不安や恐怖を体感し、共有するという歴史に残る貴重な経験です。そして、私たちが全人類という集合体の中にいることを意識化する機会を得ています。この経験を通して、私たち人間は互いに依存し合っているという根源的な事実に気づかされ、今、誰もが人と人のつながりの大切さを感じているはずです。

私たち誰もが恐怖と不安に襲われているただ中で、ACT Alliance では、COVID-19 パンデミック緊急人道支援を立ち上げ、\$1,200 万ドルの「グローバル ACT アピール」を世界の ACT 加盟団体に対して呼びかけています。これは、このような状況下で最も脆弱な人々に対して、仮設住宅、栄養、保健衛生、生活扶助、教育、現金配布、食料、精神保健分野の支援を行おうというディアコニアの業です。

この危機は、一人ひとりの積極的な行動によって状況を変えることができ、誰もが積極的に公益に関わる、 世界につながることができる機会だと考えます。ACT ジャパンフォーラムも、皆様と心を一つにして、いま 最も弱い立場に置かれている人たちとの連帯するために、このグローバルアピールに答えたいと思います。 皆様の連帯の善意をお寄せ下さいますよう、お願い申し上げます。

献金についての問い合わせ: NCC ホームページ www.ncc-j.org

または general@ncc-j.org